

El PP vincula al PSOE con la sequía y el Gobierno le pide que no se adueñe de sus obras

Pedrosa acusa a Bernabé de firmar un acuerdo con Zapatero «para exprimir y ahogar a la Comunidad»

REDACCIÓN

El PP prosiguió ayer con su campaña de ataques a los socialistas a cuenta del déficit hídrico que sufre la Comunidad. Así, la secretaria general del PP, Adela Pedrosa, vinculó al PSOE con la sequía y presentó a su partido como el único capaz de conseguir agua. Por su parte, el delegado del Gobierno, el socialista Antoni Bernabé, reclamó a los populares que no presenten como propias las obras de mejora de regadíos que promueve el Ejecutivo central.



Pedrosa afirmó que la llegada de agua a la Comunidad Valenciana «tiene el cuño del PP» mientras que la sequía «lleva las siglas del PSOE». La secretaria del PP señaló que «todo lo demás son teatros del absurdo y artimañas del Gobierno central para tomarle el pelo a los valencianos» y contrastó el «colosal esfuerzo» que está haciendo el Gobierno de Francisco Camps para velar por los intereses hídricos de los valencianos con la «dejación de funciones» del Ejecutivo español.

La dirigente popular indicó que las promesas y los argumentos del delegado del Gobierno «no se los cree nadie» porque «sus palabras, sus compromisos y sus argumentos son sólo la letra pequeña del contrato que firmó con Zapatero en el que se incluye exprimir y ahogar a la Comunidad a costa de lo que sea».

Así, tildó de «cómico» que Bernabé «se mofe de los valencianos y eche sal a la herida de la sequía» al defender la política hídrica del Gobierno central y, en este sentido, indicó que está «tan desesperado» ante el desastre hídrico de Zapatero que «ha hecho del engaño una marca registrada». En esta línea, indicó que «menos agua, Bernabé nos ha traído agravios, nos ha traídos agentes fantasmas, inacción e infraestructuras virtuales».

Por su parte, Bernabé pidió a los dirigentes del PP y del Consell que «dejen de apropiarse indebidamente del trabajo del Gobierno central» en materia de modernización de regadíos en esta autonomía.

El delegado del Gobierno criticó que el conseller de Agricultura, Juan Cotino, anunciara en julio la aprobación de diez obras de modernización de regadíos por valor de 130 millones de euros, cuando, según dijo, esas obras «pertenecen al Protocolo que firmó con la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias».

También explicó que la ministra de Agricultura, Elena Espinosa, presidió el 10 de abril en Valencia la firma de los diez convenios entre la citada sociedad y las respectivas comunidades de regantes, acuerdo que no pudo firmar el Consell «por no tener los deberes hechos».

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)
[Volver](#)
[Siguiente](#)


En este sentido, manifestó que las obras aprobadas «son los deberes, por fin cumplidos, del Consell», aunque señaló que esos 130 millones «son la inversión total de las obras, de los que la consellería paga sólo un 25 por ciento». Bernabé consideró «positivo que el Consell haya terminado por sumarse a la actuación del Gobierno en modernización de regadíos y presente una acción complementaria».